



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

[www.ceid.edu.ar](http://www.ceid.edu.ar) - [admin@ceid.edu.ar](mailto:admin@ceid.edu.ar)  
Buenos Aires, Argentina

## GEORGIA DA POR TERMINADO EL OPERATIVO CERCA DE LA FRONTERA CON RUSIA

30/08/2012

 **RIANOVOSTI**  
Tomado de *RIA Novosti*<sup>1</sup>



© AFP/ IRAKLI GEDENIDZE

Tbilisi, 30 de agosto, RIA Novosti.

El primer ministro de Georgia, Vanó Merabishvili, dio por terminado el operativo contra el grupo armado que se infiltró en el territorio georgiano desde la república caucásica rusa de Daguestán, comunicó hoy la agencia Novosti-Georgia.

“La fase principal del operativo ha terminado. Logramos resguardar la frontera y la seguridad de la población”, dijo Merabishvili a cadenas de televisión georgianas.

El primer ministro agradeció a los miembros de las fuerzas de seguridad que participaron en el operativo y expresó sus condolencias a los familiares de tres agentes que perdieron la vida.

---

<sup>1</sup> <http://sp.rian.ru/international/20120830/154844890.html>

La noche del martes al miércoles, el Ministerio del Interior de Georgia lanzó cerca de la frontera con Rusia un operativo especial para eliminar a un grupo armado que se infiltró desde el territorio ruso y tomó rehenes.

Según las últimas informaciones, durante el operativo murieron 12 bandidos y tres agentes de fuerzas especiales.

El Ministerio del Interior comunicó que el grupo estaba integrado por unas 20 personas y que varios pistoleros heridos lograron escapar y se escondieron en el desfiladero de Lapota.

A pesar de no tener relaciones diplomáticas, Georgia informó a Rusia a través de la Embajada de Suiza sobre el operativo que había lanzado.

Tbilisi asimismo puso al tanto a la OTAN. El embajador georgiano ante el organismo, Grigol Mgaloblishvili, comentó el incidente durante una reunión de la comisión Georgia-OTAN en Bruselas.

La Alta Representante de Política Exterior y de Seguridad Común de la Unión Europea, Catherine Ashton, ya manifestó la preocupación de la comunidad.

"Seguimos atentamente la situación y estamos averiguando las circunstancias de lo ocurrido", expresó Ashton citada por su portavoz, Michael Mann.